

Par ailleurs

● Célébration œcuménique

Mercredi 18 janvier à 20h30 au Saint-Esprit (186 av. Daumesnil), les représentants de toutes les grandes confessions chrétiennes de France se réuniront afin de prier pour l'unité des chrétiens. Notre archevêque Mgr Laurent ULRICH sera présent et c'est Mgr Dimitrios PLOUMIS, Métropole grecque orthodoxe de France, qui prêchera. Soyons nombreux à prier ensemble avec le Christ afin que tous, nous soyons UN, comme il l'a fait lors de son dernier repas !

● Générosité

● Quête pour les Séminaires – 21-22 janvier 2023

En 2022-2023, les 8 diocèses d'Ile-de-France comptent près de 150 séminaristes et jeunes en année de fondation spirituelle.

La prise en charge financière de leur formation est intégralement assumée par les dons des fidèles. Une journée de formation coûte 90€ (hébergement, frais d'études, protection sociale, pèlerinages...).

La quête du 22 janvier prochain sera destinée au financement de la formation des séminaristes. Vous pouvez également envoyer vos dons, déductibles de vos impôts, à : *Œuvre des Vocations, 15 rue des Ursins, 75004 Paris* ou faire un don en ligne sur le site www.mavocation.org

AU NOM DES FUTURS PRETRES : MERCI !

● Remerciements denier de l'Eglise

Je vous remercie particulièrement pour le soutien précieux pour la paroisse à travers le denier de l'Eglise.

Chaque année pour garder fiable notre paroisse du point de vue des responsabilités financières, je vous sollicite car la paroisse vit principalement de vos dons (denier et quêtes).

C'est toujours avec confiance que je compte sur votre participation. Les temps sont durs pour beaucoup et je vois particulièrement cela chez les paroissiens car il y a 10 % de baisse cette année. Nous abordons 2023 avec confiance car nos racines sont au ciel.

Père Etienne Givelet

Prions pour :

† **Les défunts de la semaine** : Françoise DUPOUX, Geneviève POINSOT



IMMACULÉE CONCEPTION

32-34, rue du Rendez-Vous 75012 PARIS

Tél. 09 51 50 54 83

Mail : secretariat@immaculee-conception.net

Accueil paroissial :

Lundi au Vendredi : 9h30-12h et 15h-17h

Samedi : 10h-12h et 15h-17h

Messes dominicales : Samedi à 18h30

Dimanche : 10h, 11h30, 18h30

Messes en semaine :

9h du mardi au vendredi sauf vacances scolaires, *chapelle*

Sainte Radegonde

9h le samedi, à l'église

12h05 le mercredi et le vendredi sauf vacances scolaires

19h du lundi au vendredi, à l'église

Confessions : mardi au vendredi : 17h-18h30 et

19h35-19h55 sauf vacances scolaires

Samedi : 9h30-10h30

Dimanche 15 janvier 2023 : 2^e dimanche du temps ordinaire

Patience, ça pousse...

Le vert est revenu. Dans la liturgie bien sûr. Le sapin, lui, est évacué de la maison (si possible avec ses épines). C'est l'une des cinq couleurs liturgiques avec le blanc, le rouge, le violet, le rose et le noir (PGMR n°308), qui permettent de distinguer visuellement les grands moments de la vie de l'Église.

L'expression « Temps Ordinaire », auquel est associée la couleur verte, peut induire en erreur. Après l'or ou le blanc des fêtes de Noël, nous pourrions nous reposer sur nos lauriers de grâces reçues et ne rien faire en attendant un prochain temps un peu marquant : le Carême et son violet, suivi du vêtement blanc du Ressuscité et des anges qui l'annoncent. Mais cette pluie de grâces vient pour arroser la terre des âmes afin que le Royaume de Dieu grandisse en elle. Le vert, dans les Écritures, est presque toujours la couleur de la vie et de l'abondance : « l'arbre vert » (Jr 17,8) planté près du ruisseau pour décrire l'homme juste, le « vert pâturage » (Ps 23) sur lequel le Bon Pasteur mène ses brebis, etc. C'est donc la couleur de la croissance, lente et patiente de la Création.

Jésus veut que sa vigne porte du fruit. Pour cela, la Création nous enseigne qu'il faut un rythme et du temps : celui de la maturation. Autour de nous, l'hiver a fait tomber les vertes feuilles, pour mieux se préparer à envoyer un grand coup de sève au printemps. Que ce repos hivernal soit celui d'une maturation de la grâce en vue d'une belle fructification à la Pentecôte !

Père Timothée de Barbentane

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Cette semaine

- **Dimanche 15 : 2^e dimanche du temps ordinaire**
- **Lundi 16 : Sainte Marie, refuge des pécheurs**
- **Mardi 17**
16h00-17h00 : **Partage d'Évangile** proposé par le Père Edouard, 15 rue Marsoulan.
Ouvert à tous.
20h30 : **Préparation baptêmes** pour les parents des enfants de moins de 3 ans, 15 rue Marsoulan.
- **Semaine de prière pour l'unité des chrétiens du 18 au 25 janvier**
- **Jeudi 19**
17h30 : Réunion **des membres** de la **Conférence Saint Vincent-de-Paul**, 15 rue Marsoulan.
- **Vendredi 20**
12h30 : « **Aux Captifs, La Libération** » – **Prière Rue**, à l'église.
- **Samedi 21**
16h00 : Les membres de la Conférence Saint Vincent de Paul seront heureux de vous accueillir lors de leur **goûter mensuel** pour partager un moment d'amitié et de convivialité, 15 rue Marsoulan.
17h30 : **Chapelet**, à l'église.

La semaine prochaine

- **Dimanche 22 : 3^e dimanche du temps ordinaire**
- **Lundi 23**
10h30 : Atelier cuisine, 15 rue Marsoulan.
- **Mardi 24**
16h00-17h00 : **Partage d'Évangile** proposé par le Père Edouard, 15 rue Marsoulan.
Ouvert à tous.
- **Mercredi 25 : Conversion de Saint Paul**, apôtre
- **Vendredi 27**
20h00-22h00 : Équipe **Prière Universelle 2**, 15 rue Marsoulan.
- **Samedi 28**
14h00-18h30 : Pèlerinage à Saint Joseph des Carmes organisé par le groupe Spi&Spi.
17h30 : **Chapelet**, à l'église.

Vie paroissiale

- **Collecte de bouchons en plastique**
L'association Les Bouchons d'Amour (www.bouchonsdamour.com) collecte des bouchons en plastique, les expédie vers une entreprise de recyclage et gère l'argent issu de la vente de ces bouchons afin de participer à l'acquisition de matériel pour handicapés (fauteuils roulants, matériels handisports, aménagement de l'habitat...). Depuis quelques années, un partenariat avec l'association Hand'chiens permet

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

également de donner des chiens d'assistance à ces personnes handicapées (www.youtube.com/watch?v=Rxj1uYCTZVU, www.youtube.com/watch?v=0rbwqoRpAKI)

Vous pouvez participer en conservant vos bouchons en plastique (eau, lait, sirop, soda, jus de fruits, compote...) et en les déposant à l'accueil de la paroisse. N'hésitez pas à en parler autour de vous et à adopter ce geste simple au quotidien ! Un grand merci !

- **Bibliothèque**
La bibliothèque paroissiale sera ouverte le jeudi à l'accueil à partir de 16h30 pour permettre aux enfants d'emprunter des livres (BD et livres illustrés).
- **Playmobils**
La paroisse a besoin de playmobils pour créer de nouvelles scènes dans la cabane sur le parvis. N'hésitez pas à déposer vos anciens playmobils non utilisés à l'accueil. Tous les types sont bienvenus (vie ancienne, moderne, animaux, maison, pyramides, etc....). Merci !
- **Graphiste**
La paroisse cherche un graphiste pour quelques travaux ponctuels de communication paroissiale.

À noter

- **Dimanche 5 février**
10h00 : Messe des baptisés de l'année.
- **Mercredi 8 février**
15h00-16h30 : **Réunion d'information pour procéder à un legs ou à une donation**, pour en connaître les avantages qui se montrent très intéressants par rapport aux droits de succession à payer, 15 rue Marsoulan.
- **Dimanche 12 février 11h30 Sacrement des Malades**
LE SACREMENT DES MALADES :
L'annonce de la Bonne Nouvelle du Règne de Dieu par Jésus est inséparable de ses gestes et des guérisons qui manifestent sa sollicitude envers les malades : « *ta foi t'a sauvé, sois guéri de ton mal.* »
L'Église est fidèle à son Seigneur lorsqu'elle propose le Sacrement de l'Onction aux malades. Lorsque la maladie ou l'âge provoque un changement dans son style de vie, lorsque les épreuves de santé requièrent courage et force dans la foi, ce sacrement offre le réconfort de la présence du Christ et nourrit la foi des malades.
On peut à tout moment demander à recevoir ce sacrement. La célébration communautaire de l'Onction des malades, proposée chaque année lors d'une messe dominicale, souligne que toute la communauté chrétienne entoure les malades de sa prière.
Les personnes qui souhaitent recevoir le Sacrement des Malades le pourront le **dimanche 12 février**. Des préparations individuelles se feront en fonction de vos sollicitations.
Inscriptions à l'accueil 09 51 50 54 83 ou par mail : secretariat@immaculee-conception.net. Nous vous recontacterons. Réunion de préparation le mardi 7 février à 14h30, 15 rue Marsoulan.
- **Mercredi 22 février – Mercredi des Cendres**
(Pendant la première semaine des vacances scolaires).

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net